



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, gracias al convenio de colaboración firmado con la empresa Agropal Ejido S.L., el pasado mes de abril, para la recogida selectiva del aceite vegetal, procedente de los hogares, establecimientos de hostelería, restauración y catering, ha instalado dos nuevos contenedores para la recogida de aceite usado, en la Rambla de las Cruces, junto al estanco y en la calle Fábricas esquina con calle Gomera, frente a la Piscina Municipal Cubierta. Hasta ahora había 4 contenedores para la recogida de aceite usado en la vía pública de Adra, ubicados en la Plaza Heredia, Plaza del Mercado y en las barriadas de La Curva y Puente del Río.

A lo largo de lo que queda del mes de mayo, el Ayuntamiento de Adra y la empresa Agropal instalarán otros dos contenedores más, uno en la Plaza San Marcos y otro aún por determinar en otro punto del municipio abderitano. En los últimos tres meses se han colocado 6 contenedores para la recogida de aceite usado, a los que se unirán dos más en las próximas semanas, para hacer un total de 8.

Los contenedores que están instalados en el municipio de Adra tienen un sistema antirrobo, con triple cerradura incluyendo llave de seguridad, sin candado y sin elementos salientes, cortantes o punzantes, que puedan dañar al ciudadano. Los contenedores son revisados y limpiados cada dos semanas.

El Ayuntamiento de Adra continúa, de esta manera, con el fomento de la recogida y posterior

reciclaje de los residuos de aceites y grasas vegetales y su transformación en biocombustibles.

El concejal de Obras Públicas del Ayuntamiento de Adra, Ignacio Jinés, ha valorado de manera muy positiva la llegada de los nuevos contenedores ya que “vamos a contribuir a la mejora y conservación de la calidad ambiental del municipio, la protección y optimización de los recursos naturales. Con los que ahora tenemos y con los contenedores que llegarán próximamente, damos un servicio más que bueno a la población en este sentido. Quiero recordar también a los ciudadanos de Adra que sin tienen en casa más de 10 litros de aceite usado, la empresa puede pasar a recogerlos de manera gratuita”.